
FSR-Sitzung am 19.12.2019

Anwesend: Jenny, Paula, Theresa, Alex, Nele, Lena, Meike, Hannah, Yannic, NicoSchmo, Niels, 
Robin, Tjark, Jas, Miri, Tammo, NicoKo, Nina, Mara, Tim, Matti, Damien, Thorben, Schlossi, Pit

Begin: 20:15 Schluss: 21:20 Protokoll: Tim

TOP 1 P/S/A

Protokoll: angenommen.
Sprechstunde: Ein Mitarbeiter des LS Stieldorf war da (näheres in TOP 7). Die nächste 

Sprechstunde (9.1.) machen Tim und Tjark
Anträge: Rechnungen der Weihnachtsfeier gehen an Jas

TOP 2 HoPo

Tjark berichtet von der FK: 
-Die Fristen für das Wählerverzeichnis wären fasst knapp geworden, es hat aber doch noch 
alles gepasst.
-Eine Stellungnahme zum Artikel der Friedrichs-Wilhelm wurde verfasst.
-Die Wahl für den GoSaFK findet im Januar statt.
-Die BFSG für Oktober und November sind da.
-Am 13.1. findet in der FK die Grundsatzentscheidung statt, was eine inhaltliche 
Veranstaltung ausmacht.

Paula berichtet, dass der Prüfungsausschuss neu gewählt wird. Interessierte können sich bei ihr 
melden.

TOP 3 Lehrpreis

Tim hat sich mit Herrn Ebert getroffen. Es ist unklar ob die elektronische Evaluation noch dieses 
Semester kommen wird. Wenn ja meldet sich Herr Ebert bei uns und die Möglichkeit, 
Nominierungen für den Lehrpreis abzugeben, wird eingebaut.

TOP 4 Wahlen

Der Wahlausschuss hat sich konstituiert. 
Die Wahl findet vom 27. bis zum 30. Januar 2020 statt, Interessierte Wahlhelfer sollen sich an 
NicoKo wenden.
Linda richtet eine Wahlseite auf der FS-Website ein.

TOP 5 Historikerkino 

Der Vorname ist angekommen, das Formular für die GEMA ist versandt.
Für kommende Termine hätte Herr Winterschladen Interesse

TOP 6 Weihnachtsfeier 

Feedback:
-Der Salat ging extrem gut weg, der Glühweinkocher hat sich bewährt.
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-Nächstes Mal evtl. mehr veganer Salat als solcher mit Wurst.
-Soundprobleme lagen nicht an der Boombox, die Musik war unterschiedlich laut.
-Möglicherweise wäre die Spendenbox neben dem Bier effektiver gewesen.
-Bei der Einladung wurden wohl einige vergessen.

TOP 7  Sonstiges

Ein Mitarbeiter des LS Stieldorf war in der Sprechstunde und hat uns von Plänen zu einem 
Historischen Brettspieltag berichtet, der an einem Samstag im Sommersemester stattfinden soll.  
Wir würden uns beteiligen, interessiert wären Matti, Yannic & Niels 

Die FS-Website wird auf der des Instituts wohl falsch verlinkt. Linda kümmert sich drum.

Wir wünschen den Archäologen frohe Weihnachten!

Die nächste Sitzung ist am 9.1.2020


